Strasbourg-Fahrt 2019

Am Montagmorgen, den 18.03.19 um 7:45 Uhr, versammelten sich 40 Schüler und Lehrer der achten und neunten Klassen an dem Parkplatz vor der EKS.

Die Hinfahrt

Die Hinfahrt war sehr locker, die meisten von uns hörten Musik und dadurch war die Vorfreude auf Strasbourg sehr hoch. Der Bus hatte eine Verspätung von 10 Minuten und er parkte an einem anderen Parkplatz. Wir kamen um 12 Uhr am Strasbourger Busbahnhof an. Zwischendurch machten wir eine Pause an einer Tankstelle und dort versorgten

wir uns mit Süßigkeiten und Getränken.

Der Aufenthalt

Als wir am Busbahnhof ankamen, liefen wir zur Strasbourger Kathedrale. Dort durften wir hingehen und uns dieses Meisterwerk anschauen.

Nach diesem Besuch fuhren wir mit einem Sightseeing Bus durch Strasbourg und sahen viele Sehenswürdigkeiten. Nach der Rundfahrt durften wir uns in Vierergruppen frei in Strasbourg bewegen und die Stadt erkunden.

Die meisten Schüler gingen essen und hielten sich in der Stadt auf. Um 18 Uhr hatten wir den Treffpunkt bei der Kathedrale. Dort schossen wir noch mal ein Gruppenfoto mit allen Schülern, die mitgefahren sind.

Die Rückfahrt

Wir sind um 18:00 von Strasbourg abgefahren. Die Rückfahrt lief wie die Hinfahrt sehr entspannt. Um 21:00 sind wir in Maintal Bischofsheim angekommen, wo uns schon unsere Familien erwartet haben. Natürlich war nicht jeder glücklich, aber ein jedes schöne Erlebnis hat einmal Ende.

Elmir Vatic, 9b Noel Yusuf, 9c

Die Kathedrale



Der Busbahnhof



